

Stellungnahme

Eingebracht von: Friedl, Paul
Eingebracht am: 18.09.2020

Betreff: Änderungen des Epidemie Gesetzes

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Und schönen Gruß an die Regierung, ich freu mich schon auf Neuwahlen, so viel Unsinn, Angst und Panikmache hat haben sich die Österreicher nicht verdient. Sucht euch andere Berater, - es gibt auch in Österreich kompetentere Ärzte und Wissenschaftler!

Ich stehe für einen Meinungsaustausch auch gerne zur Verfügung! Im Gesundheitswesen läuft schon lange einiges schief, statt Vorsorge für ein gutes Immunsystem und Aufklärung was wirklich hilft sind Masken die schlechteste Lösung.

Mit freundlichen Grüßen

Paul E. FRIEDL